

Untuk Meningkatkan Pelayanan Rumah Sakit Daerah, Perlu Melakukan Inovasi

Syafruddin Adi - NTB.NEWSPAPER.CO.ID

Feb 28, 2022 - 03:57



Direktur Utama RSUD Provinsi NTB dr. H. Lalu Herman Mahaputra saat memberi sambutan di hadapan Rombongan Study Tiru RS Patut Patuh Patju, (11/02)

Mataram NTB - Sebagai tempat pelayanan kesehatan bagi masyarakat Rumah Sakit sudah seharusnya melakukan perubahan dan inovasi secara terus menerus sesuai perkembangan terlebih di era seperti saat ini telah seharusnya konsep pelayanan kesehatan lebih ditingkatkan.

Dalam rangka meningkatkan pelayanan kesehatan bagi masyarakat nya Rumah Sakit Patut Patuh Patju milik pemerintah kabupaten Lombok barat melaksanakan kunjungan study tiru ke Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Provinsi NTB, (11/02/2022).

Kunjungan rombongan Study tiru Rumah Sakit Patut Patuh Patju tersebut diterima langsung oleh wakil Direktur SDM dan Diklit RSUD Provinsi NTB dr. Hj. Suciati di Aula Gedung RSUD Provinsi NTB.

Hadir pada kegiatan tersebut Direktur Utama RSUD Provinsi dr. H. Lalu Herman Mahaputra didampingi beberapa staf RSUD Provinsi NTB.

Dalam sambutan Penerimaan nya Wakil Direktur SDM dan Diklit menyampaikan selamat datang kepada seluruh rombongan Study Tiru dari Rumah Sakit Patut Patuh Patju.



"Sebagai Rumah Sakit rujukan tertinggi di NTB, RSUD Provinsi NTB sudah menjadi kewajiban kami untuk selalu berinovasi dan mengupdate pelayanan-pelayanan kesehatan kepada masyarakat,"ungkap dr. Suciati.

Lanjutnya, Rumah Sakit milik pemerintah Provinsi ini harus terus berupaya untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta berharap kepada seluruh Rumah Sakit milik daerah kabupaten/kota untuk bersama-sama melangkah lebih maju.

Oleh karena itu Lanjut Dokter yang kerap di sapa dr. Suci ini RSUD Provinsi sangat terbuka untuk berbagi informasi dan inovasi kepada Rumah Sakit daerah lainnya. Selain itu sebagai Rumah Sakit Pendidikan RSUD Provinsi NTB akan berupaya seluas-luasnya untuk memberikan nilai manfaat kepada dunia

pendidikan terlebih saat ini Rumah Sakit kita ini tengah mengembangkan Litbangkes untuk dijadikan sarana Pembelajaran demi terciptanya SDM kesehatan yang berkualitas.

"Semoga keberadaan Litbangkes RSUD Provinsi NTB bisa benar-benar dimanfaatkan oleh tenaga - tenaga kesehatan di seluruh Rumah Sakit di Nusa Tenggara Barat ini,"pungkasnya.

Sementara itu Direktur utama RSUD Provinsi NTB dr. H. Lalu Herman Mahaputra akan berusaha mendorong Rumah Sakit daerah Tripat untuk terus meningkatkan pelayanan dengan berbagai inovasi yang miliki.

"Saya sangat optimis dan sangat berharap bahwa dengan dukungan kita semua RSUD Tripat dalam waktu yang tidak lama akan berubah menjadi Tipe B,"tutup Direktur Utama yang kerap disapa Bang Jack ini.(Adbravo).